



V. l.: BaonsKdt OSR Hubert Danzl mit den besten Schützen – Manfred Wechselberger von Weer (3.), Sieger Franz Hupfaut und Adolf Egger (2. Platz), beide von Terfens.

Schützenteam Terfens gewann das Bataillonsschießen

Weer (hh). Bürgermeister Erwin Eberharter freute sich mit Bataillonskommandant Hubert Danzl, daß die Schießmeisterschaft des Schützenbataillons Schwaz zum siebenten Mal in der Gemeinde Weer durchgeführt wurde, zeigte sich recht stolz, daß die Weerer Schützenkompanie die Veranstaltung meisterlich abgewickelt hatte und gleichzeitig die beste Marketenderin mit Claudia Arnold aus Weer kommt.

Auch heuer war die Schießmeisterschaft des Schützenbataillons ein sportliches und gesellschaftliches Großereignis. Die Durchführung oblag der Schützengilde der Schützenkompanie Weer mit Oberschützenmeister Franz Prem an der Spitze.

Teilgenommen haben Marketenderinnen, Schützen und Mannschaften, 14 von 16 Schützenkompanien des Schwazer Bataillons waren vertreten.

Claudia Arnold, Marketenderin der Schützenkompanie Weer, konnte mit 100.9 Ringen bei den Damen den Sieg ohne Mühe holen. Als bester Bataillonsschütze wurde Franz Hupfaut von der Schützenkompanie Terfens mit 104.1 Ringen gefeiert. Bei den



Die Siegermannschaft, das Team der Schützenkompanie Terfens.

Jungschützen siegte Thomas Klingler, ebenfalls Schützenkompanie Terfens, mit 100.9 und bei der Seniorenwertung Max Häusler von der Schützenkompanie Vomp und vom Bataillonsausschuß mit 102.5 Ringen.

Den Tiefschußbewerb gewann Manfred Wechselberger von der Schützenkompanie Weer mit 4.49 Teilern. Ihm überreichten der Bataillonskdt. Major Hubert Danzl, LR Konrad Streiter und Bgm. Erwin Eberharter im Rahmen der Preisverteilung die Ehrenscheibe, gestiftet und geschnitten von Bataillonskdt. Stv. Max Häusler.

Bei der Mannschaftswertung qualifizierten sich als die Besten dann die Schützen aus Terfens mit Franz Hupfaut, Adolf Egger, Thomas Klingler, Herbert Schallhart und Alexander Höger mit 508.5 Ringen. Auch die Siegermannschaft erhielt eine Ehrenscheibe von Max Häusler.



BaonsKdtStv Max Häusler und Hauptmann Herbert Schöffauer von Weer, lieferten sich einen Zweikampf. Die Seniorenwertung gewann dann Max Häusler.